

En el día de hoy, los miembros de la Comisión de Evaluación creada en el marco de la Convocatoria para Contratación de director/a del Festival Internacional de Cine y Derechos Humanos de Valencia – HUMANS FEST, se han reunido como órgano de selección de la persona del Director, conforme a las bases publicadas el 31 de mayo de 2019.

En la convocatoria realizada, se han presentado las siguientes candidaturas:

- Adriana Chávez y García-Rendón Basel Ramsis
- Basil Ramsis Labib
- Begoña Machancoses Martínez
- Francisco Ramon Moral Remon y Beatriz Hernández
- Juan Miguel Alvarez Valencia
- Laura Perez Gomez
- Pau G. Guillen y Mar Ortega Romero
- Pedro Eduardo Alcalde Clemente
- Quatre Films, Alejandra Mora
- Samuel Sebastián

Examinadas las candidaturas, el órgano de selección reconoce el elevado nivel de todas las propuestas presentadas a la Convocatoria, así como los méritos incluidos en los CV de los candidatos, tanto en el ámbito de la Formación como en el de la experiencia profesional y decide ofrecer al candidato Samuel Sebastián el puesto de director del Festival Internacional de Cine y Derechos Humanos de Valencia – HUMANS FEST.

En Valencia, a 26 de julio de 2019.



LA SECRETARIA DELEGADA

Ana María Fuertes Eugenio